
 Gigabyte RXVega 64Erledigt

Beitrag von „macdesignerin“ vom 23. September 2018, 11:45

@Altemirabelle

die Karte auf dem Bild ist das Hersteller-Layout vom letzten Jahr, als die Karte rauskam. Da gab
von keinem Hersteller andere. Der Radiallüfter darin ist das letzte. Deshalb habe ich die Karte
ja umgebaut.
Mittlerweile gibt es herstellerspezifische Lösungen, und die Gigabyte, die Mindfactory gerade
anbietet hat 2 Windforce Lüfter, die ist absolut leise. Die gab es leider letztes Jahr noch nicht.
Apropos Spulenfiepen – das weist immer auf eine unterdimensionierte Stromversorgung hin
und liegt nicht an den Karten.

Zur 570 und 580, das sind beides gute Karten. wenn du normale Desktopanwendungen, Grafik
und Layout machst, sind die Karten TOP. Machst du Video, kannst du die Karten auch
rausnehmen – H264 geht dann nur mit iGPU.
Ich habe letzte Woche einen originalen iMac belegt, der aktuelle mit der 580. Da ist das gleiche
– bei bestimmten Videoformaten geht mit der 580 nix – Apple nutzt auch im originalen iMac
Quick-Sync-Video mit der iGPU.
Nur die Vega kann H264 odb von den aktuellen AMD-Karten.
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